



下条っ子だより

No. 18
下条小学校

HPからご覧いただけます



出前授業「スマホ・ケータイ安全教室」



11月26日（水）、4・5・6年生を対象にKDDIのかたに来ていただき、スマホ・ケータイ教室を行いました。スマホ・ケータイでどんなトラブルが起きるか、トラブルを防ぐためにはどうしたらよいかをわかりやすく教えていただきました。

文字でのやりとりは受けとり方がちがう

トラブルを防ぐポイント

- ◆直接、顔を合わせないと勘違いしやすい
- ◆立ち止まって考えて、相手の気持ちを想像する
- 思いやりを忘れずに**

ネットにはまると、自分ではやめられない

ネット依存

- ◆おうちの人と相談してルールをつくろう
- ◆おうちの人と相談してルールを守ろう

ネットで知り合った人を信用するのはキケン

トラブルを防ぐポイント

- ◆知らない人とやりとりしない
- ◆気軽に投稿しない
- ◆ぜったいに会わない
- トラブルにあったら、おうちの人や先生に早く相談

「ネット依存」チェックテスト

- ① ネットに夢中になっていると感じる
- ② 長時間ネットをしないと満足できない
- ③ 時間を減らそうとして失敗したことがある
- ④ ネットで人間関係が悪くなったことがある
- ⑤ 熱中しすぎをかくして、家族や先生にウソをついたことがある

〇が 3つ以上…ネット依存の可能性

2つ以上…要注意

薬物乱用防止教室

11/26（水）、ライオンズクラブのかたを講師に、6年生が薬物乱用防止教室を行いました。



ダメ。
ゼッタイ。

青陵校区 合同挨拶運動

11/25～11/28



年賀状についてのお知らせ

これまで行ってまいりました年賀状での新年のご挨拶は、今後、控えさせていただくことにしました。学校や担任あてに送っていただいた場合もお返事は失礼させていただきますので、ご承知おきください。

なお、年賀状にあてていた費用については、子どもたちの教育活動へ有効に活用してまいりますので、ご理解いただけますようお願いします。

